
            https://www.youtube.com/watch?v=4OHVZIzjhxk
 
        #508  Прямой  эфир  с  представителем  плазмоидной  (тонкоматериальной)
цивилизации.
        

30 октября 2022 года
 
        Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
        Максим Русан - руководитель проекта «КАССИОПЕЯ» и Центра Духовного и
Физического Развития;
        Деметра - плазмоид, покровитель планеты Земля.
        

00:03 Проект «Кассиопея. Коды».
        Максим: Дорогие  друзья,  всем  привет,  я  тут  давеча  съездил  за  очень
интересным оборудованием,  в нашем центре...  А как меня слышно,  кстати? Привет
всем,  так  и  не  поинтересовался,  как  меня  слышно.  Я сегодня  опять  буду  занимать
немного времени с нашими любимыми зрителями, уже практически стали близкими и
родными нам.  Так,  слышно.  Отлично,  отлично,  супер,  582 человека на трансляции.
Ребята,  еще раз всем привет,  у меня очень много классных новостей.  Первая очень
важная для нас новость: у нас с 4-го по 6-е число в Москве (в районе Подмосковья, в
Звенигороде)  состоится  Первый  Всероссийский  съезд  Космоэнергетов.  Это  очень
важное для проекта «Кассиопея» мероприятие, которое организовано руководителем
школы «Гихор» и на которое было приглашено огромное количество других школ с
других направлений.

И  я  хочу  сейчас  поблагодарить  лично  Ивана  Йонтена  за  то,  что  он  дал
возможность людям заниматься и увлекаться космоэнергетикой на условии «донейшн»
- на условии оплаты «по сердцу». То есть в школе «Гихор» нет четко выстроенных
тарифов  для  обучения  -  каждый  обучающийся  сам  решает,  сколько  для  него  это
стоило, и как дальше взаимодействовать с этой школой «Гихор». Поэтому для того,
чтобы попасть  на тот слет  космоэнергетов,  вам нужно набрать  номер телефона:  +7
(906) 756 63 36. Съезд будет проходить с 4-го по 6-е ноября в Звенигороде. Мы, кстати,
на съезде обязательно с Иваном встретимся, мы вообще открываем новую программу.
Первый час он уделил нам с Ириной: мне как руководителю проекта «Кассиопея» и
Ирине как одному из руководителей, главному контактеру.
        Есть  еще одна очень интересная новость:  практически в  это же время у нас
выездной ретрит с 5-го по 11-е число в Москве. Я, Ирина, весь оздоровительный центр,
Илья Александров (руководитель проекта «Ментал Хилинг») -  мы все выезжаем на
ретритное мероприятие в Москве, которое будет проводиться с 5-го по 11-е число. С 5-
го  по  9-е  будет  обучение,  а  с  9-го  по  11-е  будут  личные  приемы  в  нашем  новом
открывшемся  центре  «Кассиопея»  в  Москве,  в  Домодедово.  Поэтому  если  вас
интересует встреча с нами на ретрите, либо на обучении, либо в центре - вы можете
позвонить по номеру телефона +7 (988) 910 00 40 (Елена). Кстати, ссылки все есть под
этим видео. Смотрите: на все, о чем я сейчас вам рассказываю, есть ссылочки, есть все
координаты, есть любая возможность позвонить по номерам телефонов и спросить, что
было непонятно.
        На  этом  все  не  заканчивается:  у  нас  есть  замечательная  наша  Гузель,  Гуля
Малярова,  которая  является  руководителем  проекта  «Космохилинг».  Она  сейчас
находится  с  выездной  программой  в  Санкт-Петербурге,  замечательном  городе  с
замечательными  людьми,  на  замечательном  ретрите,  на  сборе  единомышленников,
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проводя  там  разные  исцеляющие  практики,  практики  «Космохилинга».  И для того,
чтобы попасть на эти практики, вы можете позвонить по номеру телефона. Гузель там
будет с 3-го по 5-е ноября, и вы сможете с ней лично встретиться, встретиться с ее
командой  -  у  Гулечки  очень  интересная,  классная  команда  тех  людей,  которые
занимаются энергетическим оздоровлением нас с вами, поэтому вы можете позвонить
по номеру телефона  Катерины.  Катя,  какой  же у тебя  номер?..  В общем,  смотрите
ссылочку под этим видео - там есть номер Катерины, которой вы можете позвонить и
попасть на встречу к нашей любимой Гулечке, на сеансы Космохилинга. У них там
вообще целый ретрит и сбор единомышленников.
        Ну и самое интересное, о чем я вам хотел рассказать: у нас открылся новый,
очень  крутой,  замечательный  проект.  Это  целая  объединенная  структура,  которая
будет  расшифровывать  любые  коды  этого  Мироздания.  Я  рад  представить  вашему
вниманию эту совершенно новую уникальную нумерологическую систему расчетов -
«Кассиопея.  Коды».  Она  рассчитывает  личные  коды  человека  по  фамилии,  имени,
отчеству и дате рождения. Ваши личные коды имеют ряд уникальных возможностей:
отражение  вашего  духовного  пути,  получение  и  усиление  энергии,  активация
способностей, духовная близость между людьми, выход на Высшее Я и многое-многое
другое, что может рассчитать это система.
        Система состоит из нескольких расчетов. Все они полностью автоматизированы
с помощью специального бота в Telegram, в котором каждый самостоятельно сможет
посмотреть описание системы, скачать примеры расчета (то есть не просто сам расчет,
а даже его примеры) и посмотреть на него, а также самим сделать расчет за считанные
секунды  в  любом  количестве,  с  оплатой  «по  сердцу».  Вам  не  нужно  ничего
придумывать,  вы сами решили и сами помогли проекту.  Это называется «оплата по
сердцу»,  и Вам будут  даны эти замечательные расчеты.  Ссылка на бот для расчета
личных кодов прямо под этим видео, она стоит самой первой. Вы можете зайти по
одной ссылке - там есть дополнительная ссылка, чтобы рассчитать эти расчеты, и в
проект уже запущен чат для обсуждения всех моментов системы. То есть вы можете не
только получить расчет, но и добавиться в чат для обсуждения всех моментов, которые
возникают при этих расчетах: у нас есть там консультант. И, соответственно, в проекте
уже запущен сам канал, который будет описывать эти коды. Открывайте описание под
этим видео,  по  ссылочке  переходите  в  бот  Telegram,  считайте  ваши личные коды,
делитесь вашими впечатлениями и отзывами. Подробности системы расчетов активно
используют многие представители Межзвездного Союза. Вот такая система расчета,
которая  сейчас  доступна  вам,  была  передана  через  группу  контактеров,  которые
занимались структурированием этих кодов и расчетов, поэтому она уникальна. И вы
эту уникальную систему расчетов можете получить, всего лишь перейдя по ссылке под
этим видео.
        Ребята,  всех вам благ,  удачи во всех мероприятиях:  и у Ивана Йонтена,  и у
Гузель  Маляровой,  и  на  нашем  ретрите,  на  котором  мы  будем  вести  прием.
Приезжайте к нам не только на сам ретрит: с 9-го по 11-е число вы можете приехать к
нам в Москву, в Домодедово, в центр - и мы вас там будем всех ждать, встретим вас,
покажем свой новый центр, расскажем о видах мероприятий. Аллеейя уже находится
там, многие мастера тоже будут приезжать в этот центр с 9-го по 11-е число. В общем,
встретимся в нашем центре в Домодедово. По поводу информации, как вам попасть в
этот центр, вы можете позвонить по номеру телефона: +7 (988) 910 00 40.
        Ну, практически уложился в 9 минут 14 секунд. Думаю, что вы все-таки оцените
этот труд - полугодовалый труд группы контактеров, которые создавали «Кассиопея.
Коды». Это уникальные проекты, и каждый из вас может по своему сердцу заказать
свой расчет и расшифровку к нему вместе с методичкой - и все это автоматизировано.



Мы готовим вселенную «Кассиопея»,  которая упростит абсолютно все наши с вами
контакты, задачи и решения разных вопросов.
        И, наконец-то, мы переходим к самой интересной теме данного прямого эфира.
Мы очень долго думали, кого же все-таки еще нам пригласить для того, чтобы вам
было интересно вообще смотреть наш канал для того, чтобы было интересно слушать
представителя той цивилизации,  которая  приходит на этот эфир. И мы приглашали
всех  (многих,  точнее):  и  духовных,  и  тонкоматериальных,  и  плотноматериальных.
Сегодня мы решили сделать уникальный эфир и пригласить плазмоида нашей планеты
Земля. И сегодня вы сможете задать все свои вопросы этому, этой - я пока даже не
знаю, я еще не общался, честно говорю. Я всегда первый раз вместе с вами общаюсь на
эфире, сажусь рядом и задаю те вопросы, которые задаете вы. Эти вопросы вы, кстати,
пишете нам и в Telegram: у нас есть «Вопрос-ответ. Прямой эфир» - не знаю, открыт он
сегодня  или нет,  но  я  буду  стараться  искать  вопросы из  абсолютно  всех ресурсов,
которыми пользуется проект «Кассиопея», и которыми пользуетесь вы.
        Уверен,  что  сегодняшний  прямой  эфир  даст  каждому  из  вас  капельку
осознанности,  капельку  взаимолюбви  и  огромный  поток  любви  к  нашим  телам,  к
нашим Душам, к нашим друзьям, которые всегда находятся рядом с нами. И со мной
рядом находится замечательный человечек, мой друг, я бы так сказал, подруга жизни,
«золото партии» - видите,  вы уже знаете.  Ириша, я тебя приглашаю, присаживайся,
теперь надо на тебя настроить камеру.
 
        12:06 Представление участников.
        Ирина: Всем добрый вечер, здравствуйте, дорогие друзья!
        Максим:  Ребята,  скажите,  пожалуйста,  как  Иришку  видно,  правильно  ли  я
настроил камеру?
        Ирина: Благодарю всех.
        Максим:  Иришка  у  нас  сегодня  в  таком  интересном  амплуа  -  такая  вся
«вязаная», «домашняя». Скажи, пожалуйста,  кто сегодня находится рядом с тобой в
этом прямом эфире?
        Ирина: Дорогие друзья, я очень рада вас всех здесь видеть, чувствовать Душой
каждого из вас. Сегодня с нами присутствует плазмоид 48-го уровня плотности, одно
из многочисленных имен которого - Деметра. Почему я говорю «его», а не «ее»? Дело
в том, что на 48-ом уровне плотности не существует пола в нашем понимании. Его
можно назвать «она», «он» или даже «оно».
        Максим: Значит, там нет такого понятия пола?
        Ирина: Да, там нет такого понятия пола, то есть различия по телам: они все
абсолютно одинаковые в том мире. Я напоминаю вам, дорогие друзья, что на каждом
уровне плотности может быть много миров. Так вот, на 48-ом уровне плотности тоже
много миров, как и на третьем уровне плотности.
 
        13:54 Уровни плотности и миры Творения.
        Максим: Вот скажи, Ирина, для тех, кто не понимает про уровни плотности: у
нас с первого по третий уровень плотности - это наш уровень плотности, а дальше как
распределяются уровни плотности?
        Ирина: С 1-го по 3-ий - это называется «физический мир».
        Максим: Физическая наша реальность, да?
        Ирина:  Да, физический  мир  -  то  есть  все,  что  мы можем видеть,  слышать,
ощущать через органы чувств нашего тела. Это все физический мир.
        Максим: А с 4-го по какой там дальше идет?
        Ирина: С 4-го по 59-ый уровень плотности - это плазмоидные миры, или их



еще называют «тонкоматериальные» миры, некоторые называют «эфирные» миры. Это
определенным  образом  устроенные  миры,  в  которых  тоже  есть  материя,  но  она
существует в иной форме. Для нас это как параллельные миры.
        Максим: Получается, мы сразу можем находиться вместе с ними в 56-и мирах?
        Ирина:  Да. Марина, я очень благодарю за кофточку - я так чувствую, что Вы
смотрите. Действительно, любовь, которой Вы зарядили эту вещь, греет мое сердце.
        Максим:  Ирина,  там  тебе  сегодня  посылка  пришла  -  в  ней  такой  классный
медальон! Слушай, я, наверное, пойду за ним схожу, поговори пока с ними. Сейчас
приду, принесу. Забыл вообще.
        Ирина: Да, Марина, я так и знала,  что ты смотришь это видео, и благодарю
тебя: очень тепло - не только физически, но и душевно.

Я  хочу  сказать,  чтобы  поговорить  именно  с  Деметрой  -  даже  не  нужно  ее
откуда-то  приглашать.  Я  буду  все-таки  называть  ее  «она»,  так  как  имя  «Деметра»
имеет женский род, но с именами там несколько своя специфика, сейчас объясню, тем
не менее я буду называть ее Деметра. Почему не нужно приглашать - потому что она
всегда  вокруг  нас.  Что это значит? Вот мы своими глазами видим физический мир
Земли: грунт, водоемы, деревья, небо и так далее. Это все, что мы видим вокруг нас. А
на  48-ом  уровне  плотности,  который,  я  бы  сейчас  применила  русское  слово,
«пронизывает» физически. Но вот сейчас мне показывает образ - слово «пронизывает»
не совсем точно, потому что это не только «пронизывает», но и «наполняет». На 48-ом
уровне плотности тонкие тела, в которых воплощаются Духи, могут быть совершенно
разных, как бы я сказала, размеров. То есть, например, тело того плазмоида, которого
мы называем Деметра, по размерам больше Земли. Вот представьте себе,  что у нее
тонкое тело в виде облачка,  которое может собираться в шар и как бы «обнимает»
Землю со всех сторон. Мне Деметра как раз рассказывает, что ее тело больше Земли.
        Максим:  Ну да, я так думаю, что должно быть больше Земли. Ирина, я пока
немножко перебью (меня всегда  ругают за то,  что я тебя перебиваю),  но здесь вот
такой подарок, такая коробочка прикольная. Написано: «Для Ирины, делала сама. С
уважением и любовью к вам». Ирина?
        Ирина: Да, ух ты!
        Максим:  О,  посмотри!  А  можно  я  тебе  надену?  Прямо  под  эту  кофточку!
Смотри, красота? Ну-ка, покажи поближе!
        Ирина: Видите, как красиво?
        Максим: Обалдеть! Спасибо тебе огромное! Набери меня, пожалуйста, лично,
найди меня, у меня для тебя тоже есть подарок. Посмотри этот эфир и напиши мне
SMS «Я нашлась». У меня для тебя тоже есть подарок.
        Ирина: Благодарю эту Душу, которая сделала этот медальон и вложила в него
свою энергию Любви. Это не просто медальон - это настоящий амулет, заряженный
светлыми мыслями.
        Максим: Да, там, кроме этого амулета, еще есть много чего интересного, но это
я потом тебе, Ирина, покажу.
        Ирина: Интересно.
        Максим:  Я  благодарю  вас  и,  кстати,  хочу  поблагодарить  каждого,  кто
участвует в росте и развитии нашего проекта. Я реально чувствую, как вы морально и
индивидуально помогаете расти и развиваться нашему проекту. У меня тоже есть одна
очень интересная космическая  новость:  ребята,  Новый год мы будем праздновать  в
своем  центре  -  уже  полностью  отремонтированном  и  подготовленном.  Всю
информацию я вам расскажу чуть позже, в конце этого вечера, в конце этого эфира. Ну
что, переходим к Деметре.
        Ирина:  Пишут,  что  ты,  возможно,  смог  бы  решить  проблему  человека:



жалуются,  что  невозможно  оплатить  расчеты  кода,  все  карты  отклоняет.  Может,
подскажешь, что делать?
        Максим: А у нас есть чат! Войдите в чат - там у нас есть служба поддержки, вы
можете спросить.
        (читает  чат)  «...и,  может,  других  терпения,  принятия  и  не  раздражения,  и
учиться  видеть  в  других  Свет,  а  не  темные стороны,  которые есть  во мне самом».
Видишь, подошел амулет к кофте, пишут. «Видят ли плазмоиды нас, наш физический
мир?»
        Ирина: (читает чат) «Максим нужен для воспитания у меня терпения».
        Максим: Да, я, видите, воспитываю у многих терпение. Ну, тоже хорошо, тоже
определенный воспитательный процесс идет. Ребята, если честно, вы знаете, я каждый
раз приезжаю на этот эфир - у меня такое количество дел! Я целый день занимаюсь
стройкой, целый день занимаюсь тем, что фантазирую и придумываю, в какой центр
вы потом приедете  к  нам в гости,  как  здесь  будет  классно,  кайфово и красиво -  и
вечером в свой выходной провожу этот прямой эфир. Мне на самом деле тепло от того,
что я понимаю: этот эфир нужен многим. Поэтому обнял вас крепко, кому нужен этот
эфир. Ирина, продолжаем.
 
        21:20 Принцип общения Ирины с плазмоидом 48-го уровня плотности.
        Ирина:  Да, хорошо, благодарю всех. Значит, с Деметрой можно пообщаться в
любом  месте  Земли,  ее  не  нужно  специально  приглашать,  на  нее  нужно  только
настраиваться. Можно мысленно с ней соединиться в любом месте, потому что, как я
уже  сказала,  ее тонкое тело окружает Землю, и туда  воплощен разумный Дух.  Она
приветствует всех, сейчас я настроюсь на нее и буду переводить ее ответы.
        Максим: У меня сразу есть вопрос к ней.
        Ирина: Хочу сразу подчеркнуть, что многие слова, которые она мне посылает в
виде  мыслеформ,  можно  перевести  на  русский  язык  только  достаточно
приблизительно, потому что язык 48-го уровня плотности очень отличается от любого
земного. Это можно делать образами.
        Максим: То есть ты будешь обращаться образами, правильно понимаю?
        Ирина: Образами - и мой мозг с помощью тех чипов, которые во мне есть, эти
образы уже переводит в мыслеформы, чтобы я смогла из них извлечь информацию.
        
        22:45  Деметра  о  своем возрасте  и истории управляющих плазмоидов  на
Земле.
        Максим:  А  скажи,  пожалуйста,  Деметра,  ты  родилась  сразу,  как  появилась
Земля (вместе с ней, получается), или нет? Или это как-то по-другому происходит?
        Ирина: Родилась в мире материи или Духа?
        Максим: В мире материи.
        Ирина: Нет, я родилась значительно позже по течению времени вперед (то есть
позже рождения Земли). Но были те, кто заботился о Земле до моего рождения, - мои
братья и сестры, другие Духи.
        Максим: А когда ты стала руководить, управлять, воспринимать себя Землей?
        Ирина: Я сейчас переведу свои меры времени, которое у нас идет медленнее, в
меры третьей  плотности,  пользуясь  памятью контактера.  Я появилась  в  мире 48-го
уровня плотности 68 453 года назад,  если за год принять год по времени плотного
мира.  Но руководить  всеми плазмоидами Земли и наставлять  их я  стала  4 576 лет
назад. По крайней мере, я такой ряд цифр вижу.
        Максим: Да, это очень большой срок.
        Ирина: Это  для  вас.  Для  нас  это  молодой  возраст,  примерно  как  для  вас



двадцать лет.
        Максим: А ты Кришну застала?
        Ирина: Кришну... Сейчас я Его образ покажу.
        Максим: Ты такого Духа не помнишь на Земле - Кришну?
        Ирина: Он уже к тому моменту вышел из воплощения, но я знаю, кто это.
        Максим: Христа застала, получается?
        Ирина: Да.
        
        25:21 Деметра об энергетическом устройстве Земли и своей задаче.
        Максим:  Скажи, пожалуйста,  как устроена Земля на энергетическом уровне?
Вот ты на Землю пришла - получается, ей можно управлять, этой Землей? Или как это
происходит  вообще,  как  приходят  плазмоиды,  чтобы  становиться  в  форму  Земли,
чтобы управлять другими плазмоидами? Я даже не знаю, как правильно задать вопрос.
        Ирина: Ну, давай разберемся, как устроена Земля на энергетическом уровне.
То, что вы называете «планета Земля», - это многоуровневая сложная система разных
энергетических  слоев,  которые  имеют  разную  материальную  плотность,  если  под
плотностью  понимать  частотно-вибрационный  диапазон  колебаний  материи,
вышедший из Божественного Света.
        Максим: Я  понял.  То  есть  плазмоид  приходит  сюда  не  просто  управлять  в
своем пространстве, а управлять в своем пространстве, наставляя плазмоидов других
пространств, - так, получается?
        Ирина:  Ну,  вот  моя  задача,  как  плазмоида  Земли,  как  тонкоматериального
существа,  которое  несет  ответственность  за  строение  и  работу  тонкоматериальных
существ  всех  уровней  плотности  на  Земле,  -  координировать  работу  в
информационном плане для обмена энергией и информацией земными плазмоидами
различных уровней между собой.
        Максим: Получается, они находятся как будто бы в тебе, в твоем теле, - только
в разных уровнях плотности?
        Ирина:  Да,  можно  так  сказать.  Это  как  разный  уровень  плотности:  они
обособлены друг от друга, не пересекаются, и можно общаться только через порталы
или через астральный мир, как вы его называете,  - то есть это место встречи. Либо
через порталы, делая различные «проходы» на тот или иной уровень плотности, чтобы
общаться без траты энергии на осознанность в Астрале.
        
        28:10 Деметра о месте своего рождения. Мир «Тропос».
        Максим: Скажи, пожалуйста, где ты сама родилась?
        Ирина: На 48-ом уровне плотности.
        Максим: А это наша Солнечная система, наша Галактика?
        Ирина: Это Земля. Мир «Тропос».
        Максим: Это Земля, мир «Тропос»?
        Ирина: «Тропос» - это ближайшее слово, которое я могу вытянуть из памяти
контактера.
        Максим: А это связано как-то с тропосферой?
        Ирина: Тропосфера - это нижний слой атмосферы, а «Тропос» - это греческое
слово,  означающее  «место».  И  так  как  в  вашем  языке  нет  подходящего  слова  для
обозначения моего мира - я беру слово «Тропос».
        Максим: Да, еще бы узнать теперь, что такое «Тропос».
        Ирина: «Тропос»  на  греческом  языке  означает  «место».  Просто  перевод  с
греческого языка слова «место».
        Максим: То есть ты «местная»?



        Ирина: То есть «Тропос» обозначает тот мир на языке контактера, потому что
если обозначить мой мир нашими звуками - вы ничего не услышите (вернее, какие-то
там волны). Вход в мир (центр входа в мир) «Тропос» территориально находится (если
смотреть, как накладываются миры друг на друга) на уровне центра ядра Земли.
        Максим: О, как интересно! Значит, вот этот маленький термоядерный реактор,
который у нас находится в центре Земли, - и есть вход в мир этого «Тропоса»?
        Ирина: Да, там, на 48-ом уровне плотности, можно сказать, есть мой город - то
есть место.
        
        30:30 Деметра об обмене  энергией и информацией плазмоидов Земли во
Вселенной.
        Максим: А скажи, пожалуйста, с твоего места сюда, на этот уровень плотности,
к нам приходит контактировать много сущностей?
        Ирина:  Конечно. Если смотреть все уровни плотности землян, то достаточно
многие земляне со мной контактируют. Но под словом «земляне» я понимаю не только
жителей третьей плотности.
        Максим:  Но  и  всех  остальных  уровней  плотности,  до  48-го  -  я  правильно
понимаю?   

Ирина: Да, не только до 48-го. Есть плазмоиды, которые воплощены на более
высоких уровнях плотности, - они отвечают за контакт, например, плазмоидов Земли с
плазмоидами остальных физических объектов Солнечной системы и самого Солнца. А
также контактируют с Солнцем и передают энергию (вот она мне сейчас показывает
как бы сеть, в которой передается энергия).
        Максим:  А ты сама получаешь энергию от Солнца? Или «сам»? Я все-таки
буду называть в женском роде «сама», мне приятнее Земля в женском роде. Сама ты
получаешь  энергию  от  Солнца?  И  откуда  ты  получаешь  энергию  вообще  из
пространства? И куда ты ее деваешь?
        Ирина:  Я получаю энергию от Солнца -  и я передаю энергию Солнцу,  идет
энергообмен. Одни энергии, тонкоматериальные, получаю, а другие передаю. Так как у
меня тело на 48-ом уровне плотности - энергии из других уровней плотности, другие
эфирные энергии мое тело не может усвоить.
        
        32:20 Деметра о сути управления Землей.
        Максим:  Так, и расскажи, как на энергетическом уровне происходит процесс
управления Землей? Что ты вкладываешь в этот процесс, как ты его ощущаешь, и как
ты его видишь, если это можно назвать «видишь»? Чувствуешь, наверное?
        Ирина:  Под  словом  «управление»  я  понимаю  координацию  работы
многочисленных тонкоматериальных сущностей на всех уровнях плотности, которые
занимаются  построением  элементов  для  Земли  во  всех  ее  оболочках  и  всей  ее
биосферы.
        Максим: Это очень многозначный процесс…
        Ирина: Поэтому  у  меня  многомерное  сознание,  которое  может  охватывать
сразу  много  быстро  происходящих  процессов  в  окружающей  среде,  принимать  их
значение и роль в биосфере и других оболочках Земли и быстро направлять те или
иные процессы, комбинировать между собой.
        Максим:  Да,  скажи,  пожалуйста,  а  ты можешь смотреть  в  Хроники Акаши,
смотреть будущее себя?
        Ирина: При необходимости.
        
        33:45 Деметра об изменениях в энергооболочках Земли.



        Максим: Скажи, пожалуйста, а вот по сравнению с тем, что было, допустим,
тысячу лет назад, - какие изменения у нас сейчас произошли в атмосфере? Говорят, что
у нас глобальное потепление началось, - это правда?
        Ирина: Я  вам сейчас  скажу:  сто  лет  для  меня  –  это  как  для  вас  48  часов.
Соответственно, тысяча лет - несколько суток.
        Максим: Получается, двое суток (сто лет) умножаем на десять - двадцать суток.
Тысяча лет - это двадцать суток, по-нашему.
        Ирина: Примерно так. То есть как месяц.
        Максим: Так, и что было месяц назад в твоем мире? С Землей, с ее атмосферой,
с ее экологией?
        Ирина:  Что было с Землей, с ее экологией? Месяц назад (для вас тысячу лет)
состояние Земли... Ну, опять же, на каком уровне нужно смотреть?
        Максим: На уровне океанов, допустим. Океаны были чище тысячу лет назад?
        Ирина: Чище от чего?
        Максим: Да, вопрос хороший. Чище от чего?
        Ирина: Сейчас я ей объясню. У нас есть вода...
        Максим: От человеческой жизнедеятельности.
        Ирина: Я понимаю, о чем ты говоришь. Действительно, в плотноматериальных
оболочках земли появились изменения, связанные с негармоничным, как мы называем,
неправильным для всех оболочек Земли распределением элементов. То есть каждый
элемент (для вас  это  вид атома)  для  нас  представляет  энергетическую  субстанцию,
которая,  по-вашему,  светится  разным  цветом.  Иными  словами,  это  набор
геометрических фигур, которые светятся разным цветом. И те элементы, которые не
должны  были  попадать,  например,  в  гидросферу  -  одну  из  плотноматериальных
оболочек Земли в физическом мире – попали туда, например, из глубин литосферы. Вы
это  называете  (я  уже  общалась  со  многими  контактерами,  считала  информацию)
добычей полезных ископаемых, используемых для энергетического взаимодействия с
окружающей средой. Например, для нагревания какого-то пространства, для движения
и так далее. И это все - продукты распада этих веществ и сами эти вещества - при
неосторожном обращении попадает в литосферу, гидросферу, атмосферу.

Я сейчас покажу, как вижу Землю: такая объемная, в форме шара, но этот шар
состоит  из  нескольких  слоев,  как  матрешка.  И вот  в  этом шаре,  если  смотреть  на
плотный  мир,  есть  самый маленький  шарик  внутри  всех  –  такого  светло-зеленого,
ближе к желтому, цвета (я так вижу плотный план), с яркими светящимися точками в
некоторых местах. Их со временем становится больше. Эти яркие светящиеся точки
представляют опасность для биосферы, для плотноматериальных тел различных живых
организмов.  Свет  от  этих  точек  разрушает  эти  организмы  -  по-вашему,  это
радиационное загрязнение окружающей среды. Духи, воплощенные на третьем уровне
плотности, активно изучают радиационную энергию, и бывает, что в одном из мест
своего мира они накапливают вещества,  которые испускают энергию радиации. Это
для меня видится как точки такие.
        
        39:00 Канал «Марина Малини» и «Кассиопея».
        Максим:  Сейчас  я  тебе  задам  вопрос,  но  перед  тем,  как  задать  вопрос,  я
вспомнил  одну  классную  вещь.  Ты  знаешь,  что  я  недавно  списывался  с  Мариной
Малини? И я ее хотел поблагодарить за то прекрасное видео, которое она сняла, когда
к нам приезжала в гости. Помнишь, она к нам приезжала в гости, гостила у нас, жила?
И она сняла замечательные видео - особенно видео, где Ирина рассказывает о себе, ну
и,  соответственно,  меня  как  руководителя,  мое  откровение.  У  Марины получилось
очень спокойно, очень просто, чтобы я сам показал себя таким, какой я есть на самом



деле, каким я был, к чему иду, к чему шел. Марина, огромное тебе спасибо, я хочу
выразить огромную благодарность за это замечательное видео. Благодаря этому видео
о  нас  узнало  большое  количество  людей.  У  Марины  есть  свой  канал,  он  так  и
называется  -  «Марина  Малини».  Наберите  в  Интернете  «Марина  Малини»  -  и  вы
попадете к ней на канал, у нее есть очень много разных интересных видео. Конечно же,
я не со всеми видео согласен, лично для меня есть много таких моментов, по поводу
которых  я  бы  побеседовал,  но  Марина  умеет  находить  очень  интересных  людей  и
прямо на 100% брать с них именно то, что нужно.

(читает чат) «За 43 минуты ни одного ответа». Ребята, ответов куча, подождите.
Надо  подождать.  Я  действительно  забыл  про  Марину,  выразить  ей  огромную
благодарность.
        Ирина: А  вы  уверены,  что  за  43  минуты  ни  одного  ответа?  Может,  вы
несколько отвлеклись?
        Максим: Мне кажется, человек немножко отвлекся. Поэтому, Маришка, привет
тебе огромный, желаю тебе и твоему каналу успехов, роста, развития и, самое главное,
любви, которую мы тебе посылаем. Мариша, расцветай! Марина Малини forever!
 
        41:08 Деметра об именах при контактах и смысле своего имени.
        Ирина:  (Деметра) Деметра - это одно из моих имен. Но каждый контактер на
третьем  уровне  плотности  -  то  есть  каждый  человек,  который  войдет  со  мной  в
контакт,  -  может  слышать  мое  имя совершенно  по-другому.  Деметра  -  это,  как  вы
знаете,  персонаж  древнегреческой  мифологии.  Естественно,  это  имя  земное,  оно
обозначало мою характеристику для тех жрецов и их учеников, с которыми я входила в
контакт.  И более того, у меня есть мои помощники на других уровнях плотности -
например,  на  44-ом,  на  33-ем,  на  28-ом  -  и  они  тоже  могут  вступать  в  контакт  с
людьми.  Их  имена  также  будут  считываться  как  «Деметра»,  потому  что  они  тоже
отвечают за Землю. У меня может быть много имен. Каждый народ, у которого есть
свой язык общения на физическом уровне, может называть меня по-разному.
        Максим: А какие у тебя есть названия, как тебя еще называют? Ты можешь нам
хотя бы привести пример, потому что мне, допустим, было бы интересно?
        Ирина: Ну, например, меня могут называть «Гея».
        Максим: Гая или Гея?
        Ирина:  Гая  -  это  существо,  которое  было  до  меня.  Но  иногда  и  меня  так
называют, потому что люди могут не знать о том, что я стала вместо Гаи руководить
Землей,  и  по-прежнему  так  ко  мне  обращаются.  Также  в  некоторых  народах  меня
называли «Церера».
        Максим: Церера, да?
        Ирина: Такой астероид есть. Я помню, что есть.
        В  некоторых  народах  звали  просто  «Земля»  (как  «Земля-матушка»).  А  в
некоторых современных языках меня называют «Мать Мира».
        Максим: Мать Мира, да?
        Ирина:  Да,  некоторые так меня называли.  Разные были названия.  А вообще
Деметра  -  это  один  из  аспектов  моей  деятельности.  И,  как  вы  знаете,  Деметрой
называли богиню плодородия. То есть плодородие - это только один из аспектов моей
деятельности. Что такое плодородие почвы - например, земли, грунта? Что это такое?
Это не просто какой-то абстрактный термин, это вполне конкретное количество и сила
плазмоидных цивилизаций земного типа, которые отвечают за количество и скорость
распространения растений, а также набор ими веществ из окружающей среды.
 
        45:00 Деметра о своих воплощениях.



        Максим: Благодарю.  Скажи,  пожалуйста,  с  какого  духовного  уровня  ты
воплотилась на 48-ой тонкоматериальный уровень?
        Ирина: С 20-го.
        Максим:  С  20-го,  да?  А  есть  низковибрационные  сущности,  которые
воплощаются в вашем уровне плотности?
        Ирина: Есть,  но они занимаются своим развитием,  и им не бывает доверено
Ангелами природы руководство такими планетами, как Земля. Максимум - маленький
астероид.
        Максим:  Ладно,  пускай  пишут.  Хотят  писать  -  пусть  пишут.  Скажи,
пожалуйста,  а  было  ли  у  тебя  хоть  одно  воплощение  на  Земле?  Вот  ты  пришла
управлять  Землей,  а  сама  ты  воплощалась  на  Земле  в  качестве  человека  или  расы
какой-то?
        Ирина: Да, я была воплощена на Земле, но это было, по-вашему, более 700 000
лет  назад  и  это  был 13-ый уровень  плотности.  Я отвечала  за  территорию,  которая
сейчас  находится  в  центральной  части  Австралии,  но  тогда  это  был  еще  единый
континент.  Я  была,  по-вашему,  Ману  определенной  территории  -  то  есть  Духом
определенной территории. А вот в третьем уровне плотности я не воплощалась ни на
Земле, ни где-либо еще.
        Максим: То есть в наших уровнях ты ни разу не ходила?
        Ирина: Нет.
        Максим: А сколько у тебя всего было воплощений?
        Ирина: 129.
        Максим: 129?
        Ирина: Один, два, девять.
        Максим: 129, так мало?
        Ирина: Да,  потому  что  я  воплощалась  в  тонкоматериальных  мирах  -  это
занимало много времени, по-вашему.
        Максим: А почему ты не можешь воплотиться в плотноматериальном мире, что
тебе мешает?
        Ирина: Могу. Что мне мешает? Ничего мне не мешает, у меня планы и задачи
воплощения  связаны с  тонкоматериальным планом -  по  крайней  мере,  в  настоящее
время.
        Максим: А вообще есть у тебя планы сюда к нам на Землю воплотиться?
        Ирина: В какой уровень плотности?
        Максим: В третий.
        Ирина:  Она  показывает  эмоцию,  показывает  образ  женщины  с  венком  на
голове, в длинном платье. Она улыбается и говорит, что слабо знакома с ощущениями
плотного тела, но это был бы интересный опыт.
        Максим: Ага, отлично.

(читает  чат)  «А  хочет  ли  Деметра  воплотиться  в  человека?»  Я  только  что
спросил!
        Ирина: Она так подумала, задумалась, похоже. Максим ее почти убедил.
        
        48:25 Деметра об общении с людьми.
        Максим: Скажи, пожалуйста, а как вообще настраивать с тобой контакт? Вот
человек хочет настроить контакт с Духом Земли - как это делать? Нет ли там ничего
секретного?
        Ирина:  Это может сделать любой человек. Каждый Дух, который воплотился
на Земле, на любом уровне плотности, уже связан со мной особыми энергетическими
каналами, соединяющими его с различными мирами. То есть если мы берем третий



уровень  плотности,  то  каждый  Дух,  родившийся  в  человеке  на  Земле,  уже  имеет
энергетические  каналы,  связывающие  его  с  биосферой  планеты  и  с  различными
уровнями  плотности,  в  том  числе  и  с  моим  уровнем  плотности.  Эти  каналы
формируются  (смотрит  информацию  в  своей  памяти)  в  период  от  зачатия  до
нескольких  недель  беременности  человека,  в  период  внутриутробного  развития.  И
формируются  они  плазмоидами,  которые  находятся  на  тонкоматериальном  уровне
рядом с формирующимся плодом.
        Максим: Интересно.
        Ирина:  А как со мной общаться? Есть разные способы, можно ментально, но
лучше это делать на природе, особенно в первый раз.  Можно присесть или лечь на
землю, ладонями прикоснуться  к  земле,  закрыть  глаза  и почувствовать  ее  энергию,
которая идет изнутри, энергию Земли. Ответьте себе на вопрос: живая ли Земля? Вы
почувствуете там жизнь, но она не физическая. Если смотреть по закону физического
мира  -  сама  планета  Земля  не  является  живой,  поскольку  в  ней  нет  органической
жизни,  по-вашему.  То есть если не брать в расчет различных животных, микробов,
насекомых - органической жизни в ней нет. Но на энергетическом уровне в ней есть
жизнь на различных уровнях плотности. Вначале вы будете ощущать ближайшие к вам
уровни плотности - 4-ый, 5-ый, 6-ой - это словно вибрация или гул, идущий по всему
телу. Но он не физический, а как будто дрожь в теле. Возможно, ты это чувствовал,
когда прикасался к земле.
 
        51:49 Деметра о питании плазмоидов.
        Максим: Скажи, пожалуйста, плазмоиды вообще болеют?
        Ирина: То есть нарушается ли у них структура тонкоматериального тела?
        Максим: Да. Болеют ли они?
        Ирина: Это возможно, но только если они будут нарушать законы нашего мира.
Например, переходить на питание не из Божественных Источников от Любви и Света,
а на более низковибрационные энергии, в том числе от людей.
        Максим:  А такое возможно,  получается?  Что ваш уровень  плотности может
питаться от людей, да?
        Ирина: Теоретически  это  может  сделать  плазмоид,  воплощенный  на  любом
уровне  плотности,  но  с  повышением  уровня  плотности  это  будет  сделать  сложнее,
потому  что  чем  больше  уровень  плотности  -  тем  больше  требуется  энергии  для
подпитки тонкого тела, и тем больше энергии плазмоид выпускает в ответ, согласно
закону энергообмена.
        Чем выше уровень плотности - тем, по закону построения энергетических тел,
сложнее  перейти  на  такой  тип  питания  от  негативных  эмоций.  Хотя  сущности,
испытывающие негативные эмоции, чувства и испускающие мысли, всегда наделяют
эти чувства,  мысли и эмоции своей жизненной силой,  которая  может быть усвоена
плазмоидами, и все эти энергии пронизывают всю ноосферу Земли и попадают в конце
концов в астральный план.
        Максим:  Спасибо.  Ребята,  я смотрю, много сообщений интересных идет.  На
самом  деле,  конечно  же,  для  неподготовленного  человека  все,  что  сейчас  говорит
Ирина,  похоже  на  какую-то  белиберду.  Но  я  знаю  точно,  что  те  люди,  которые
интересуются и вникли в ту информацию, что передают наши межзвездные друзья,
уже  в  курсе  тех  понятий  и  событий,  о  которых  говорит  Ирина,  и  четко  сейчас
понимают,  с  кем  мы  стараемся  настроить  контакт,  от  кого  мы  стараемся  вам
передавать информацию. Это на самом деле очень сложно, потому что у них нет таких
тел, как у нас, они не разговаривают голосом, как мы. Это очень интересный процесс,
который  Ирина  может  нам  передавать  в  качестве  нашего  восприятия,  хотя  бы



приблизительного, того уровня плотности, на котором находится сейчас та сущность
рядом  с  нами.  Очень  много  уровней,  очень  много  сущностей,  все  по-разному
общаются,  все  Мироздание  пронизано  этими  энергиями.  Поэтому,  ребята,  просто
попробуйте нас немножко поизучать.  Посмотрите видео какие-нибудь интересные, с
интересными  буквами,  которые  вы  найдете  на  нашем  канале.  В  этих  интересных
буквах рассмотрите интересные слова, которые говорит Ирина и наши представители
Межзвездного Союза, тонкоматериальные сущности, существа из Духовного мира.
        Мы  никого  не  заставляем  верить,  мы  никого  не  убеждаем  в  том,  что  это
существует.  Хотите  -  верьте,  хотите  -  не  верьте.  Ребята,  мы  занимаемся  тем,  что
пытаемся вам передать тот уровень осознанности и восприятия, который нам передают
представители  Межзвездного  Союза.  И  это  не  шутка,  это  не  глупость,  это
действительно реальность, в которой я как руководитель живу уже три полноценных
года. И за эти три года я четко понял, для чего нам передают эту информацию. Каждый
эфир готовится вам с любовью, с любовью он вам озвучивается, с любовью к вам он
проводится,  от  вас  ничего  не  требуется.  От  вас  в  нашем  проекте,  на  самом  деле,
вообще никогда ничего не требуется. От вас главное - присутствие и точно такая же
обратная  любовь  с  пониманием  той  информации,  которую  передают  наши
межзвездные друзья с разных уровней, с разных планет, с разных плотностей.
        Надеюсь, этим небольшим ликбезом я все-таки попросил тех людей, которые не
понимают, понимать именно там, где им хочется понимать, но не мешать проводить
эфиры. Спасибо.
        Ну что, продолжим с Деметрой? Иришенька, как у тебя с ней связь, настроена?
        Ирина: Да. Можно задавать вопрос.
 
        56:20   Деметра о своем восприятии войны.
        Максим: Скажи  еще,  пожалуйста,  как  ты  чувствуешь  большие  войны  на
планете?
        Ирина:  Деметра показывает черное облако, которое состоит из отрицательно
заряженной энергии. Отрицательно заряженной - значит, отрицающей любовь, жизнь,
надежду -  вот эти все  высоковибрационные состояния.  И эти темные пятна словно
расползаются  по  третьему  уровню  плотности.  Потом  они  поднимаются  вверх,
пронизывают все уровни плотности и попадают в Астрал, в те эгрегоры, скопления
мыслей и чувств людей, которые уже живут. И по пути через эти уровни плотности
некоторые  плазмоиды  могут  попытаться  впитать  эту  энергию  в  себя,  чтобы
переработать. У некоторых это получается негармонично - и они теряют связь со своей
Высшей  божественной  сущностью,  переходя  на  паразитический  тип  питания.  Они
просто не выполняют правило.
        

57:36 Деметра о понятии «бог». Деметра о постоянном изменении Земли.
        Максим:  Я понял. Скажи, пожалуйста,  можно ли тебя назвать богом Земли?
Могут ли к тебе обращаться, как к богу Земли?
        Ирина: Смотря что вы понимаете под словом «бог».
        Максим: Бог - это Высшее эфемерное создание, которое нам дает все блага, что
мы имеем.
        Ирина: Создание кого?
        Максим: Ну, не знаю, я условно говорю, что такое Бог для многих. Бог - это
тот, кто нас создал, Бог - это тот, кто знает все.
        Ирина: Создатель или создание?
        Максим: Что «создатель или создание»?
        Ирина: Бог.



        Максим: Бог-создатель.
        Ирина: Можно ли меня назвать создателем Земли?
        Максим: Ну да.
        Ирина:  Я, конечно, принимала участие в строительстве Солнечной системы в
целом, но не только я одна: саму Землю строили другие сущности. Их очень много на
самом  деле,  и  они  продолжают  это  делать.  Каждое  ваше  мгновение  Земля
перестраивается, энергии в ней переходит от одного уровня плотности к другому, от
одного  вида  веществ  к  другому.  Земля  не  создана  окончательно,  а  постоянно
изменяется,  и  каждое  изменение  для  меня  как  новое  творение.  То  есть  Богом  как
создателем меня нельзя назвать: нас много участвовало в этом.
 
        59:12  Деметра  о  понятии  «кластер».  Деметра  о  времени  существования
Земли.
        Максим:  Понятно.  Так, ну что, какие еще интересные вопросы могут  задать
наши телезрители - наши зрители, которые нас смотрят?

(читает  чат)  «Сколько  Земля  просуществует?»  О,  какой  хороший  вопрос:
сколько просуществует Земля, Деметра?
        Ирина: Просуществует какой уровень плотности?
        Максим:  Понимаешь,  вот  это  уже  серьезный  вопрос.  Можно  было  просто
ответить,  сколько  просуществует  Земля.  А  здесь  надо  думать:  сколько  уровней
плотности на Земле, какой уровень идет первым, какой вторым...
        Ирина: Как и везде, во всем материальном мире - 59, по вашей системе. Я знаю,
что  вы  ее  взяли  от  представителей  Межзвездного  Союза,  потому  что  многие
представители Межзвездного Союза мысленно контактируют с нами со своих баз, в
том числе со мной. И они мне рассказывали про вашу градацию различных уровней -
мы их называем несколько иначе, и градация у нас другая, но я способна держать в
сознании эти элементы, которые привычны для вашего мировоззрения. Какой уровень
плотности самый короткоживущий? Это плотный план. Самый короткосуществующий.
        Максим: Короткосуществующий, ага.
        Ирина: В  конце  манвантары  все  его  энергии  переходят  на  кластер  выше  -
просто  все  уровни  плотности  распределены  по  кластерам.  Вашими  межзвездными
друзьями  сделаны  такие  открытия.  Для  того  чтобы  можно  было  понимать
однородность  пространства  разных  уровней  плотности  и  ввести  какие-то
систематические  исследования  наших  миров,  ученые  Межзвездного  Союза,  то  есть
инопланетяне  для  вас,  распределили  уровни  сложности  по  кластерам.  Ваш кластер
считается  первым -  в него  входят первый,  второй и третий уровень  плотности,  это
называется «физический кластер». При его распаде вся энергия, которая содержалась в
атомах элементов и между ними,  переходит во второй кластер.  Потом распадаются
миры второго кластера - и вся энергия переходит в третий, и так далее.   

Сколько времени, ты хотел узнать, просуществует Земля на плотном уровне?
        Максим: Да, на плотном уровне.
        Ирина: Сейчас Земля не прошла и половины своего существования. Дело в том,
что время ее существования не может быть оторвано от времени существования всей
Солнечной системы. А время существования Солнечной системы - от всей Галактики
Млечный  Путь  в  целом.  Плотноматериальный  план  Земли,  как  и  всей  Галактики
Млечный Путь, не прошел еще и половины своего существования в манвантаре. А это
значит, что по признакам энергетической деструкции элемента плотноматериальный
план Земли просуществует еще примерно около 24 либо 27 миллиардов земных лет.
        Максим: Супер!
        Ирина: Это еще будет зависеть от вас, от того, насколько вы будете наполнять



свой план, - точнее, от того поколения, которое воплотится в последнее тысячелетие
этой манвантары на Земле. Будете это именно вы или другие Духи - я не знаю.
        Максим: Вот там у нас человек пишет: «Вы говорите, что относитесь ко всем с
любовью, а на самом деле у вас этого нет».
        Ирина: У Деметры?
        Максим:  Нет,  какая-то  девочка  написала.  Я  скажу  только  так:  все,  что  ты
видишь в нас, - это отражение тебя. Поэтому я желаю тебе любви.
        (читает чат) «Солнце когда потухнет?» То же самое, когда исчезнет Земля.
        Ирина: Потухнет?
        Максим: Когда закончит существовать Солнце?
        Ирина:  Что вы называете  «потухнет»? Когда оно станет очень  маленьким и
перестанет  давать  достаточно  света?  А  совсем  оно  не  исчезнет  до  исчезновения
манвантары, его материи.
        
        1:04:46 Деметра о тонкоматериальных сущностях рядом с людьми.
        Максим: Хочу от всей души поблагодарить Деметру. Я понимаю, что огромное
количество  вопросов  -  и  все  вопросы  мы  задать  не  можем.  Но  я  попрошу  тебя,
Деметра: скажи, пожалуйста, вот что бы ты хотела передать всем жителям Земли? У
тебя есть реальная возможность хотя бы какой-то части этих жителей что-то передать.
Что бы ты передала?
        Ирина: Любимые мои Божественные Души, воплощенные на плотном плане! Я
чувствую каждого из вас своим духовным сердцем. У меня тоже есть духовное сердце,
как  у  любого  Духа.  Я  прошу  вас  относиться  к  Земле  с  любовью  и  ко  всему
окружающему пространству относиться с любовью, потому что вы постоянно, каждое
мгновение излучаете из своей ауры поток энергии. И если этот поток энергии заряжен
Светом,  любовью,  добром,  то  все  земное  пространство  вокруг  нас  становится
пространством  Света,  где  воплощены  Духи  природы.  Я  считаю  их  моими  детьми,
потому что о них забочусь. Они вам помогают в ваших повседневных делах, в вашем
духовном развитии, в защите вас от каких-либо злых негативных проявлений, людей
или других сущностей.
        А если этот поток, который исходит из вашей ауры, будет заряжен черной силой
- ненавистью, страхом, злобой, завистью, раздражительностью - это будет окрашивать
пространство вокруг вас в темные тона, и светлые Духи природы не смогут быть рядом
с вами, потому что им будет больно. Они испытывают не физическую боль, а боль
тонкоматериального  тела.  Это  нельзя  назвать  болезнью,  это  примерно  как  ожог
крапивой по ощущениям. Светлые Духи с сожалением будут вынуждены покинуть вас,
но их место не останется пустым - его заполнят те плазмоиды, которых устроит ваша
энергетика, ваши излучения. И они, чтобы подольше остаться в энергетической связи с
вами,  могут  провоцировать  вас  разными  действиями,  в  том  числе  связанными  с
плотноматериальным планом Земли, на неудачи, болезни, негативные эмоции, потому
что  они  могут  стать  энергетически  зависимыми  от  вашей  энергии,  заряженной
негативом.
        Также,  дорогие  друзья,  я  могу дать  вам  рецепт  напитка  из  ваших растений,
который будет усиливать связь со мной, если нужно. Его использовали жрецы много
тысяч лет назад. Интересно?
        Максим: Да. Спасибо тебе огромное.
        Ирина: Она может дать рецепт для связи с ней. Из растений.
        Максим: Из растений можно сделать рецепт для связи с ней?
 
        1:08:50 Рецепт Деметры для усиления канала связи с ней.



        Ирина:  На Земле есть три растения, вибрации которых при сочетании друг с
другом  в  определенной  последовательности  усиливают  тонкоматериальный  канал
связи со мной.
        Максим: Ну, давай. Что за растения такие интересные?
        Ирина: Она мне сейчас показывает эти растения.
        Максим: Надеюсь, никаких запрещенных растений там нет?
        Ирина: Нет. Запрещенных нет.
        Максим: Отлично. Тогда можно в эфире. А то бывают эфиры с разными... Ну
что, ждем растения.
        Ирина: Возьмите одну часть зерен ячменя - зерна могут быть очищенные или
неочищенные. Также необходимо к ним добавить 14 таких же по объему частей воды.
Необходимо  нагреть  воду  с  ячменем  и  сделать  отвар:  не  менее  40  минут  вода  с
ячменем должна находиться в состоянии кипения. После этого нужно снять отвар с
огня  и  добавить  туда  оболочку  лимона  и  несколько  (две-три)  надземных  частей
растений мяты, которые будут находиться в этом отваре еще 40 минут. А после этого
можно добавить сок лимона.
        Отвар  с  сочетанием  вот  этих  трех  растений  (именно  всех  трех,  не  по
отдельности)  можно  пить  перед  тем,  как  контактировать:  он  усиливает
тонкоматериальный канал со мной, то есть мои вибрации.
        Максим: Как интересно. Ну что, ребята, все успели записать?
        Ирина: (читает чат) Нет, не выкипит, если на медленном огне.
        Максим: То есть на медленном огне готовить.
        Ирина:  Да,  потому  что  вот  уже  пишут,  что  вода  выкипит.  Если  сделать
маленький огонь - она будет медленно кипеть и не выкипит все 40 минут.
        Максим:  Я тут  посмотрел вопрос по поводу того, когда же мы откроемся в
Белоруссии. Представляете себе, я забыл вам рассказать замечательную новость! Когда
мы приезжаем из Москвы, с 11-го числа, у нас начнется набор на ретрит в Белоруссии,
на  открытие  центра  в  Белоруссии.  У  нас  есть  очень  радостная  новость:  мы
действительно открываемся в Белоруссии, у нас будет открытие центра, но мы об этом
расскажем 11-го числа,  когда у нас все будет готово для того, чтобы мы могли вас
пригласить  на  открытие  центра  и  на  ретрит  с  очень  интересной  программой  в
Белоруссии.
        Ирина: Я хотела сказать от себя: если вы будете брать ячмень - не перловку, а
именно ячмень (потому что есть перловая крупа), зерна ячменя - пожалуйста, хорошо
его помойте перед тем, как варить, потому что он хранится в разных помещениях и с
разными фунгицидными веществами. Все-таки, может, лучше брать перловку, которая
для пищи.
        Максим:  Да, и кстати, ребята, в Абхазию мы не едем: мы узнали, что просто
даже  нету  свободных билетов  на  поезда  в  Абхазию.  Поэтому в  Абхазию  не  едем.
Новый год мы отмечаем в своем новом центре. Ребята, это будет грандиозный Новый
год всего проекта «Кассиопея». Мы на этот Новый год пригласим всех наших мастеров
со всех наших проектов - и это будет ретрит для всех своих на условии «донейшн». С
вас только питание,  проживание и оплата  новогоднего корпоратива,  банкета.  А все
остальное будет «донейшн».
 
        1:13:41 Деметра о влиянии негатива на сроки воплощения людей.
        Ирина: Да,  Деметра  еще  говорит  (сейчас  просто  мысли  передать).  Вот
спрашивали про войны: войны на третьем уровне плотности возможны, только когда
вот этих темных пространств, о которых я говорила изначально, что идут от людей, из
их аур, накопится достаточно много. И в этом случае та энергия, которая собралась над



людьми  в  эдакий  купол,  начинает  провоцировать  людей  на  вывод  друг  друга  из
воплощения по самым разным поводам. Повод здесь не важен: им важно выполнить
волю той энергоинформационной сущности, которую они сами создали.
        Максим:  Замечательно.  Да,  кстати,  хотел  сказать,  что  к  нам  на  Новый год
можно попасть только тем, кто получил сертификат от проекта «Кассиопея».
        Ирина: (читает чат) Да, перловку можно.
        Максим: Перловку можно, сертификат можно: Ваня об одном - Маня о другом.
Перловку можно, сертификат можно, ребята! Все хорошо!
        Ирина: Да, мы благодарим тебя!
        Максим: Да, мы благодарим Деметру, ребята, я благодарю вас. Еще раз хочу
быстренько пробежаться по основным событиям, о которых уже можно писать целую
газету. Первое - это у нас Гузель в Санкт-Петербурге с 3-го по 5-е ноября. Можете к
ней записаться  на  общий и на личный прием,  номер телефона:  +7 (916)  00 139 38
(Катерина).

(читает  чат)  «У Максима проблемы с психикой,  дайте  ему отвара».  Конечно
проблема с психикой, у меня каждый день проблема с психикой - да, Ириша?
        Ирина: А почему вы так пишете?
        Максим: А не знаю, они просто хотят писать. Значит, человек просто отражает
свою проблему. Да, значит, Гузель в Питере с 3-го по 5-е ноября. Дальше у нас Первый
Всероссийский  съезд  космоэнергетов  с  4-го  по  6-е  ноября  в  Москве.  Звонить  по
номеру:  +7  (906)  756  63  36  (Наталья).  Затем  у  нас  с  5-го  по  11-е  ноября  выезд  в
московский центр проведения ретрита и выезд всех наших самых крутых специалистов
в московский центр. Телефон для записи в московский центр и на ретрит: +7 (988) 910
00 40.  Ребята,  мы вас всех ждем!  Мы растем,  становимся  большим замечательным
светлым проектом, который ждет у себя огромное количество людей. Так что если вы с
нами - мы ждем вас в гости на все наши мероприятия.
        И  огромное  спасибо  Деметре  за  то,  что  уделила  сегодня  время  нам,  нашим
земным людям и этой планете. Ребята, всех люблю, всех обнял.
        Ирина: Я всех тоже благодарю, обнимаю всех. Я хочу еще отдельно пояснить:
Максим не случайно повторяет несколько раз номера телефонов, ведь потом вы же
сами будете  ему звонить, спрашивать.  «Мы не слышали!», «Мы не знаем!», «А где
найти ссылку?» - он таких сообщений получает под две сотни в день, это самое малое.
        Максим: Ну, в день около двух тысяч сообщений приходит.
        Ирина: Вот именно таких, с вопросами: «Где?», «Что?», «Я не услышал!»
        Максим: Ребята, все есть под этим видео, смотрите все ссылочки, все описания,
даже  «Кассиопея.  Коды» -  наш самый крутой  проект,  который был вообще за  все
последнее время.
        Ирина:  А  теперь  несколько  слов  про  «Кассиопея.  Коды»:  его  будет  вести
Дмитрий, он у нас учился, этот человек принимает непосредственное участие в работе
«Школы контактеров», какое - он сам расскажет. Но я хочу сказать, он контактер и
контактирует  со  многими  цивилизациями:  с  планетой  Шимор,  с  Иисусом  Христом
путем  Луча  Христосознания  -  у  него  установлена  матрица  планеты  Бурхад,  и  он
получает информацию, в том числе по этим кодам. Он все согласовывал со мной -
вернее,  даже  с  моими  кураторами.  Все  это  мы  проверяли:  я  спрашивала  у  них,
передавала  ему  ответы  -  и  он  сам  разработал  вот  эту  всю  систему.  Настоящий
контактер, несущий Свет людям. Поэтому приглашаю всех. Я сама рассчитывала по
этой системе -  очень интересно,  там рассчитываются разные периоды жизни,  очень
интересная система.
        Максим: Вы можете туда зайти и просто взять образец.  Даже не заказывать
систему, а просто посмотреть, что это за система, и только потом сделать заказ, если



вам  понравилось.  Плюс  ко  всему,  после  того,  как  вы  сделаете  заказ,  есть  служба
поддержки, есть расшифровка, есть методичка - это все на автомате, и все на условии
«донейшн».
        Ребята, все, что вы хотели, мы делаем, все, что я обещал, мы производим - так
что  ждите  нас.  А  Новый  год  у  нас  вообще  на  условии  «донейшн».  Эзотерика  на
«донейшн» - я считаю, что это очень круто!
        Ирина: Новый год будет здесь.
        Максим: Новый год будет здесь. Да, я сниму вам видео о нашем центре, когда
мы сделаем ремонт.  И я  думаю,  что  мы здесь  соберемся  очень  классной,  не  очень
большой  (до  50  человек)  командой  и  проведем  этот  Новый  год  в  замечательном
доделанном  новом  центре  в  Воронеже,  с  шикарными  мастерами,  с  шикарными
людьми. Ребята, всем пока, всех обнял, до новых встреч! Не могу я в прямых эфирах не
говорить  вам  об  этом.  Ребята,  прямые  эфиры  -  это  как  новостной  канал:  я  здесь
рассказываю о новых событиях,  которые происходят  у нас  в  проекте.  Это даже не
реклама, мы не можем это бегущей строкой запустить - мы можем только рассказать
об этих замечательных новостях, которые происходят в нашем проекте. Всем спасибо,
спасибо за ваше участие, спасибо за вашу помощь! Всем пока!

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub

youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  

https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg
https://rutube.ru/channel/23349637/
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